

残暑お見舞い申し上げます。

先日行われました 2017 南東北総体順天堂大学陸上競技部 OBOG 会懇親会の写真を掲載します。(山形インターハイ)

山形支部長以下 9 名、会員 26 名、合計 35 名の会員諸兄がお集まりいただき、越川部長・長門駅伝監督から今シーズンの活動状況が報告され、来る 9 月 8～10 日福井運動公園陸上競技場で開催される日本インカレのご活躍を祈念し、盛会の内に終了することができました。

各支部長・事務局長、全国高体連専門委員、本会幹事の皆様、ご協力深く感謝申し上げます。久振りに多数の会員が集まり、心配した経費も黒字となり地元支部に負担をかけずに終了しました。ありがとうございました。

日本インカレ時には開催地、福井支部が母校スタッフ激励会を 9 月 7 日(木)に予定しております。詳しくは、本ホームページの OBOG 会ページを参照ください。

また、すでに本会ホームページに掲載してありますが、愛媛国体時の懇親会も併せてご協力の程をお願い申し上げます。

末筆になりましたが、各地での猛暑と集中豪雨など大変な夏ですが、母校の益々の発展と皆様のご健勝を祈念して御礼と報告とさせていただきます。

2017 年 8 月 12 日

順天堂大学陸上競技部 OBOG 会
会 長 金子今朝秋

会員各位